



La compañía está ofreciendo a los acuicultores chilenos un nuevo modelo de la tecnología noruega LiftUp –a la cual representan– que incluye un Sistema Centralizado de Descarga de Mortandad (SCDM). Este permite una extracción ágil y eficiente, pero también sostenible y segura en términos sanitarios.

PUBLLIREPORTAJE



Novatech Servicios Acuícolas
TECNOLOGÍA DE VANGUARDIA LIFTUP PARA UNA EXTRACCIÓN DE MORTANDAD EFICIENTE Y BIOSEGURA

Novatech Servicios Acuícolas se ha posicionado como un referente en Chile en términos de extracción de mortandad en centros de cultivo de salmónidos. La firma representa en el país a la marca de origen noruego LiftUp, cuya más reciente tecnología permite una extracción automática, más rápida y con menor riesgo para los operarios, la cual ha estado en constante evolución.

La compañía brinda un servicio integral en torno a esta tecnología pionera en su tipo, ofreciendo todos los productos y accesorios necesarios para su implementación, a lo que se suma la instalación del sistema; mantenimiento; desarme y retiro luego de cada ciclo productivo; acopio, restauración y sanitización; reciclaje de residuos; y reinstalación en el centro de producción.

“Contamos con un equipo especializado en el manejo de este sistema, donde cuidamos todos los aspectos necesarios

para su óptimo montaje y funcionamiento. Pero no solo eso. Terminado el ciclo productivo, nos preocupamos de desarmar y restaurar todo el material posible para una próxima utilización y, en caso de existir desechos, nos ocupamos de su reciclaje. Es un servicio integral compuesto por tecnología de vanguardia, pero también de una completa asesoría para una operación eficiente, responsable y con foco en la economía circular”, explica el gerente general de Novatech Servicios Acuícolas, Felipe Ivanovic Ariztía, quien lleva más de 23 años implementando exitosamente en el país los sistemas LiftUp.

LiftUp hoy cuenta con dos modelos disponibles. El primero es el modelo tradicio-

nal con Descarga de Mortandad en una batea ubicada en una esquina de cada jaula de cultivo. Este sistema está compuesto por equipos que se instalan libres en las jaulas, sin necesidad de que sean amarrados a las mallas peceras, con el fin de conseguir una mayor eficiencia en la recolección de la mortandad. La operación puede ser realizada por los propios operarios del centro, luego de una debida capacitación. Estos pueden levantar los artefactos mediante inyección de aire de manera cómoda y expedita gracias a la calidad de los productos y las conexiones que estos poseen.

No obstante, recientemente LiftUp implementó una innovación que está captando gran interés entre los salmicultores. Este segundo modelo considera un Sistema Centralizado de Descarga de Mortandad (SCDM). Aquí, la extracción puede ser administrada desde la plataforma de ensilaje o desde el pontón, de acuerdo con las características del centro. Al existir un solo punto de descarga, la faena se vuelve más rápida y precisa, evitando el trabajo pesado asociado al traslado de los peces muertos.

“Es un hito muy relevante para la industria, puesto que con este sistema la labor se hace más liviana, pero, además, se evita manipular la mortandad en los pasillos de las jaulas, lo cual tiene enormes beneficios en términos sanitarios. Este mecanismo, sin duda, puede ayudar a controlar brotes y evitar la propagación de enfermedades, con una consecuente reducción en el uso de antibióticos. Ya estamos observando experiencias muy positivas de clientes que lo han probado y hoy buscan expandirlo”, expone el ejecutivo. Añade que “es una alternativa eficiente que ayuda a las salmicultoras a operar con mayor sostenibilidad”.

Cabe destacar que Novatech Servicios Acuícolas ofrece todas las partes y piezas que se requieren para implementar un sistema LiftUp: conos, camellos, bins, mangueras, compresores y otros accesorios que cuentan con certificación bajo las exigencias noruegas para operar al interior de redes de cultivo de peces.

“**Ofrecemos un servicio integral, compuesto por tecnología de vanguardia, pero también de una completa asesoría para una operación eficiente, responsable y con foco en la economía circular**”, Felipe Santiago Ivanovic Ariztía.



NOVATECH
SERVICIOS ACUÍCOLAS

<https://serviciosacuicolas.novatech.cl/>